

Suchbrief

In unten stehendem Brief sind zehn Fische versteckt. Aber wo?

Sehr geehrter Herr Staatsanwalt, nie und nimmer haben wir jemanden gestört. Die Anzeige wegen Lärms außerhalb des Saales ist schon sonderbar, bei aller Liebe. Und dann noch etwas: Wir hätten wie verrückt getanzt, als ob wir uns verrenken würden. Dass ich nicht lache. Es kam nämlich ganz dick auf unserer Party: Jemand war in ein Wespennest getreten, und da benimmt man sich eben so, um die Viecher abzuwehren. Es war keine Schau, Sensationsdarbietung aus der Nachbar, Schwimmen im Pool oder sonst was, sondern Abwehr der Wespenattacken. Lassen Sie also die Anzeige fallen, sonst ernten Sie Lachsalven ob Ihres Tuns.

Tintner Isidor, Aderklaa
derzeit wohnhaft in Wels